



私のクラス二年二組は、今年の九月に行われた文化祭「白梅祭」で運動会・音楽会とともに学年で一位に輝き、W優勝を果たすことができました。

昨年は音楽会で金賞を獲つたものの、クラスの団結力が今よりも嬉しいようであ



## 『クラス全員で掴んだW優勝』

小諸東中学校  
二年二組

内藤 晴香  
ないとう はるか

そして、迎えた白梅祭一日目の運動会では、練習の時、ペナルティがたくさんついてしまっていたりレーも、当日はペナルティなし。二人三脚大縄跳びも全て学年三位以内に入ることができました。

そして二日目の音楽会。私たちが歌った曲は「いつまでも」。サビの部分に、「ふるさとよ」という言葉がたくさん出てきます。私のクラスの中でも、小諸ではない、別の場所が「ふるさと」という人もいます。それぞれが違う「ふるさと」を思い浮かべながら気持ちを込めて歌いました。

二組は全校で一番最初の発表だつたけれど、今まで練習してきたものを全て發揮し、聞いていた人みんなが故郷を思っていました。結果発表の時に、

今、将来の夢はと聞かれたら美術品の修復士になりたいと答えます。これは私が二年間持ち続けている夢です。

私は今まで将来のことについてあまり考えていませんでした。将来の夢と言われても「○○になれたらいいな。」と思うだけで「なりたい」と強く思うことはありませんでした。



## 『好きなことを夢にする』

小諸東中学校  
二年三組

柳 琴音  
やなぎ ことね

そこで、迎えた白梅祭一日目の運動会では、練習の時、ペナルティがたくさんついてしまっていたり、友達同士で声を掛け合っていくうちに、クラスの団結力は深まっていきました。

つまり実感がわきませんでした。しかし今年は、はじめの頃は意識に差があつたけれど、ほんの少しの休み時間も歌に費やしたり、友達同士で声を掛け合っていくうちに、クラスの団結力は深まっていきました。

そして、迎えた白梅祭一日目の運動会では、練習の時、ペナルティがたくさんついてしまっていたり、友達同士で声を掛け合っていくうちに、クラスの団結力は深まっていきました。

そして、W優勝に至るまで共に頑張ったクラスメートや先生方に感謝し、来年の白梅祭もW優勝を目指したいです。

私は小さい頃から色々な展覧会に連れていくてもらいました。そのこともあり、私は物館や美術館の仕事に就くことができたら楽しいだろうな

と思っていました。小六の時にある展覧会に行き、修復を終えたばかりの展示品を見ました。そのとき、描かれた時の状態にのみがえさせることができる修復技術に感動し、自分もその仕事に就きたいと思いました。中学に入り、修復することで修復する前は分からなかつた作者の意図も分かることができるとも知りました。修復士になりたいと思いました。

ささいなことから自分のやりたいことが見つけられました。その夢を叶えるためにどうぞ学校へ行けばいいかなど少しずつ、将来のことも考えるようになりました。

もしもしたら夢は変わってしまうことがあるかもしれません。けれど、今は修復士になるという夢に向かって頑張っていきたいです。

今、将来の夢はと聞かれたら美術品の修復士になりたいと答えます。これは私が二年間持ち続けている夢です。

私は今まで将来のことについてあまり考えていませんでした。将来の夢と言われても「○○になれたらいいな。」と思うだけで「なりたい」と強く思うことはありませんでした。



文化センターでは、館内の共有スペースを日頃開放しています。ぜひ、ご利用ください。

## 活動発表してみませんか

### 【作品展示】

文化センター内に団体やサークルの作品を展示できます。

### 【ロビーコンサート】 1日1回

ロビーで団体やサークルの楽器、歌の発表など幅広くご利用いただけます。

★募集要項がありますので、詳しくは文化センターまでお問い合わせください。  
—お問い合わせ先—  
小諸市文化センター  
23-188880